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Anfrage der CDU-Fraktion (Drucksachen-Nr. 6269/2014-2020) zur Sitzung der 
Bezirksvertretung Heepen am 01.03.2018 
 
Zustand des Regenrückhaltebeckens an der Potsdamer Straße 
 
 
Text der Anfrage: 
Oldentruper Bürgerinnen und Bürger bemängeln den Zustand des 
Regenrückhaltebeckens an der Potsdamer Straße, insbesondere die fehlende 
Begehbarkeit der Wege durch Nässe und herumliegende Äste sowie den Zustand 
des Beckens (Vermüllung). 
 
Frage:  
Wie beurteilt die Verwaltung die aktuelle Situation? 
 
Zusatzfrage: 
Welche Maßnahmen sind zur Wiederherstellung der Begehbarkeit der 
Wegebeziehungen – auch vor der endgültigen Herstellung der Anlage – sowie zur 
Entmüllung des Beckenbereichs geplant. Wie kann sichergestellt werden, dass die 
Wege dauerhaft genutzt werden können? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Das Umweltamt wird die an das Hochwasserrückhaltebecken an der Potsdamer 
Straße angrenzenden Spazierwege nach Abschluss der gesamten 
Gewässerbaumaßnahme wiederherstellen. Die Bauleistungen für den letzten 
Bauabschnitt befinden sich derzeit in der öffentlichen Ausschreibung. Der Baubeginn 
ist für Mai 2018 angesetzt. Bis September 2018 sollen die Arbeiten abgeschlossen 
sein. Für die darüber hinaus gehende Wegeunterhaltung ist der Umweltbetrieb 
zuständig.  
 
Während der Durchführung der Bauarbeiten ist ein Teilbereich als 
Baustelleneinrichtungsfläche bzw. als Arbeitsbereich notwendig. Die 
Wegeverbindung in Richtung Norden wird aber auch während der Bauarbeiten 
sichergestellt sein. 
 
Das Becken wurde im Sommer 2017 entschlammt und der Wasserspiegel für den 
anstehenden Umbau und die Erweiterung des Hochwasserrückhaltebeckens sowie 
die Anbindung der neuen Gewässertrasse des Meyerbachs auf den derzeitigen 
Stand abgesenkt. Im Zuge der Umbauarbeiten wird der gesamte Beckenbereich von 
Müll gesäubert und der Wasserstand anschließend wieder angehoben. 
Die Maßnahme zur Reaktivierung und Erweiterung des HRB Potsdamer Straße mit 
Wiederherstellung der ökologischen Längsdurchgängigkeit des Meyerbachs wurde in 
der Sitzung der BV Heepen am 02.10.2014 (TOP 4 öffentlich) vorgestellt. 
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